

Rhede

## Auf dem Weg zur Digitalisierung

**[03.03.2011] Nicht zuletzt um Platz zu sparen, will die Stadt Rhede die Rechnungen der Stadtkasse digitalisieren und in einem zweiten Schritte die elektronische Bauakte einführen.**

Als ersten Schritt hin zur digitalen Aktenbearbeitung will die nordrhein-westfälische Stadt Rhede im kommenden Jahr die Rechnungen der Stadtkasse digitalisieren, 2013 soll die elektronische Bauakte folgen. Wie in der Online-Ausgabe der Westfälischen Nachrichten zu lesen ist, wird sich die Verwaltung dabei auf Erfahrungen der Stadt Greven stützen, die als Testkommune in der Kommunalen ADV-Anwendergemeinschaft West fungiert, einem Zweckverbund von 38 Gemeinden aus den Kreisen Borken und Steinfurt.

(rt)

Stichwörter: Dokumenten-Management, Rhede, E-Akte, Dokumenten-Management